

画集出版記念 おっこのタイプアート作品展

6月23日から7月1日まで、スピカビル地下1階多目的スペースで、市民栄誉賞受賞者のタイプアート作家、渡辺良子さんが「画集出版記念 おっこのタイプアート作品展」を開催しました。期間中は画集にも掲載されている迎賓館や歌舞伎座など多数の作品が展示され、多くの来場者が作品一つ一つに目を凝らしていました。



心のこもった日本一の おもてなしを目指して

7月3日、全県的なおもてなしのレベルアップを図ろうと「第4回おもてなし県民大会」が開催されました。大会では、ちくせい観光ボランティア協会会長でいばらき観光マイスターS級の諏訪光ーさんによる観光PRや、地域おこし協力隊の石崎顫良さんのおもてなし事例の発表などが行われ、筑西市を広くPRする機会になりました。



哀川翔さん、レースに 向け四駆で爆走!!

7月4日、俳優の哀川翔さんが、 来月のアジアクロスカントリーラリー 2018 に向け、下館オフロードコース (茂田) で練習を行いました。 哀川さんは「半数以上が完走できない過酷なレースなので、まずは完走を目指したい」と意気込みを語ってくれました。レースは8月12日(日)にタイをスタートし、18日(土)にカンボジアでゴールを迎えます。



おいしいアイスクリー ムが食べたい!

6月24日、明野公民館で筑西市子ども会育成連合会明野支部(大吉正 色支部長)主催による、創作活動「おもしろ理科先生」が開催されました。明野地区の小学生36人と保護者19人が参加し、傘袋ロケットやカラースライム、アイスクリーム作りなどを楽しみました。子どもたちは、できたてのアイスクリームに目を輝かせ、おいしいと笑顔でほおばっていました。



無病息災を願って 羽黒神社で輪くぐり

6月30日、羽黒神社で「輪くぐり」が行われました。この伝統行事は、正月から半年間の罪、けがれを読って、残りの半年を元気で楽しく過ごせるように祈願するものです。参拝者たちは、直径約3メートルの輪を8の字に3度くぐりました。3度くぐるのは、奇数が縁起の良い数だからだそうです。災厄を祓った参拝者たちは、清々しい表情で神社を後にしました。



ふれあいアジサイ祭り で大いに賑わう

6月16日、県西生涯学習センター (野殿)で、同センター主催の「第11回ふれあいアジサイ祭り」が開催されました。野外ステージではちっくん体操や下館南中学校吹奏楽部、下館工業高校ジャズバンド部の演奏が行われたほか、多くの体験コーナーやイベントもあり、来場者を楽しませていました。また、先着順でアジサイの苗がプレゼントされました。